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An die Vorsitzenden der hessischen Jagdvereine

Sehr geehrte Damen und Herren,
 liebe Vorsitzenden der hessischen Jagdvereine,

wir möchten Sie über eine erfreuliche Entwicklung zur Genehmigung
Schalldämpfern für Jagdlangwaffen informieren. Wir bitten um dring
Weiterleitung an Ihre Mitglieder.

  

Innenminister Peter Beuth stellt klar:
Schalldämpfer auch für mehrere
Jagdwaffen möglich
Am 5. Juni 2017 wurde im Hessischen Staatsanzeiger die „Sofo
Genehmigung für Schalldämpfer zur Jagdausübung“ veröffentl
die Ministerpräsident Volker Bouffier auf dem Landesjägertag 
bereits angekündigt hatte.

LJV-Präsident Prof. Dr. Jürgen Ellenberger hatte das Hessische Innenminist
mehrfach persönlich aufgefordert, die Genehmigung an alle Jägerinnen und Jäg
erteilen.

Der LJV Hessen hat in der Veröffentlichung im Hessenjäger und im In
Unterstützung angeboten, sollte es zu Rückfragen oder Ablehnungen z. B. be
Beantragung von mehreren Schalldämpfern kommen.

In den letzten Monaten erreichten den LJV zahlreiche Anfragen aus ganz Hessen
zuständigen Waffenbehörden hatten Schalldämpfer nur für eine Jagdlang
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genehmigt.

 Dr. Walter Arnold (CDU-Fraktion Hessen) sorgte für eine Klarstellung bei der
Genehmigung von mehreren Schalldämpfern. Foto: CDU-Fraktion Hessen

Der LJV hat daraufhin den jagdpolitischen Sprecher der CDU-Landtagsfraktio
Walter Arnold um Unterstützung gebeten. Auch dieser hatte auf dem Landesjäg
bekräftigt, dass auch mehrere Schalldämpfer ohne weiteren Bedürfnisnachweis 
für Nachsuchenführer) genehmigt werden sollen.

Dr. Walter Arnold hat nun beim Hessischen Innenministerium für eine Klarste
gesorgt.  

Innenminister Peter Beuth teilte aktuell schriftlich mit, gegenüber 
Waffenbehörden klarzustellen, dass zwei oder mehrere Schalldämpfer
Jagdlangwaffen im Interesse des Gesundheitsschutzes anerkannt werden sollen
Nennung eines anerkannten Nachsuchengespanns diene nur dazu, eine stichh
Antragsbegründung aufzuzeigen.

Gerne können Sie bei Problemen mit Ihrer Waffenbehörde bereits jetzt au
Schreiben verweisen.

Der Landesjagdverband Hessen dankt Dr. Walter Arnold für sein Engagement fü
hessischen Jägerinnen und Jäger!

Download: Schreiben Innenminister Peter Beuth

http://newsletter.jagdverband.de/system/assets/2835/original/2017-09-13_schreiben_innenminister_beuth.pdf
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Herzliche Grüße und Waidmannsheil

Markus Stifter
 Pressesprecher
 Landesjagdverband Hessen e. V.


